

BERITA TERBARU

Tidak Hanya Anggota Kapolres Juga Berikan Reward Kepada 3 Pilar DS.Wonosari Puger.

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 25, 2022 - 19:29



JEMBER - Selain kepada anggotanya Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK SH juga memberikan Reward kepada tiga pilar desa Wonosari Kecamatan Puger yang dianggap telah berprestasi yang digelar i dalam Upacara Pemberian Reward di lapangan apel Polres Jember, pukul 08.00 wib Senin (25/07/2022).

Tiga Pilar Desa Wonosari Kecamatan Puger yang terdiri dari Kepala Desa H.Hadi Purnomo SH. Bhabinkamtibmas Aipda Abdul Wahid Bhabinkamtibmas dan

Babinsa Sertu Juhana, dikarenakan tiga pilar desa Wonosari tersebut telah berhasil sebagai juara ke 3 dalam perlombaan tiga pilar terbaik tingkat Polres sejajaran Polda Jatim dalam rangka memperingati hari Bhayangkara ke-76 di Polda Jatim.

Sedangkan anggota Polres Jember yang mendapatkan reward sebanyak 16 orang anggota, baik dari Polres maupun Polsek yang terdiri dari bermacam kategori keberhasilan dalam melaksanakan tugas.



Berikut nama anggota yang mendapatkan Reward dari Kapolres Jember :

Dari unit Reskrim, IPDA Adi Atmajaya Mahardika Kanit Pidterter satreskrim bersama anggotanya, Aipda Muhammad Lukman WM SH MH, Aipda Bambang Febri I SH MH, Bripka Yoshep Chriswahyuda, Bripda Ahmad Kosim, mereka berprestasi karena berhasil mengungkap kasus illegal fishing memperjual belikan bernur tanpa izin

Bripka Ida Riasta SH Ps. Kasubsidin siwas memenuhi data EPZI dengan nilai maksimal hingga dapat mempertahankan WBBM, dari fungsi pengawasan.

Untuk Satuan binmas anggotanya yang menerima, Aiptu Henik Aniyah Ps. Kaurmintu sebagai pembawa acara terbaik di lingkungan Polres Jember Adi Winarto pengatur TK 1 Bandung 15 berperan serta dalam kegiatan pembinaan komunitas sepeda dalam program Edamami melalui media elektronik.

Sedangkan anggota Polsek yang menerima, Eko Setiawan SH Ps. Kanit Reskrim Polsek Mayang, Aiptu Erfan Effendi, Aipda Dedy Irawan SH, Aipda Umar Baiquni yang berprestasi dalam pengungkapan kasus tindak pidana curanmor dan penadahan dengan barang bukti 15 unit sepeda motor

Dari Polsek Tempurejo menempatkan nama Aiptu Arif Dikdayanto Kanit Binmas

berprestasi sebagai Ko.Line Judges Cabor Bola Voli Indoor Porprov Jatim VII 2002 di Kabupaten Jember

Dalam amanatnya AKBP Hery Purnomo menjelaskan,"Di setiap Instansi mempunyai kelebihan baik itu sarananya,personilnya maupun wewenangnya, namun dibalik itu selalu ada hal hal yang menjadi kelemahan atau kekurangan kita", Kata Kapolres.

Lanjut kata Kapolres," Cara menutupinya dengan bersinergi. Untuk bersinergi kita harus mampu berkomunikasi,berkoordinasi dan berkolaborasi yang baik. Sehingga tugas yang kita jalan dapat mencapai tujuan yang diharapkan dibalik segala kekurangan dan kelemahan Instansi kita", jelas Kapolres. (AR).